



# かぶとむし

学期末に行われた球技大会を取り上げたいと思います。

## 日時と種目

1 年生 7 月 15 日

男子 サッカー

女子 ドッチボール

2 年生 7 月 10 日

男子 サッカー

女子 ドッチボール

3 年生 7 月 13 日

男子 サッカー

女子 バレーボール

## ☆各学年の結果

1 年生男子

優勝

準優勝

3 組

1 組

1 年生女子

優勝

準優勝

2 組

6 組



2 年生男子

優勝

準優勝

3 組

4 組

2 年生女子

優勝

準優勝

1 組

6 組

3 年生男子

優勝

準優勝

3 組

1 組

3 年生女子

A リーグ 優勝

準優勝

1 組

5 組

B リーグ 優勝

準優勝

2 組

6 組

球技大会終了後、2, 3 年生から感想をもらいました。

2 年 3 組 ATくん

今回の球技大会は外でサッカーをしてみんなでプレーをすることが出来、良かったと思います。途中から日差しが強くなり、暑かったけれど楽しかったです。次の行事の体育大会も頑張ります！

2 年 6 組 TMくん

球技大会で良かったことはみんなが積極的に参加し、楽しそうだったことです。残念だったのは怪我人が出てしまったことでした。暑かったけれどみんなが笑顔でよかったです。

次の行事は体育大会なのでみんなと力を合わせ、頑張りたいです。

3 年 6 組 VS さん MS さん

球技大会では、チーム構成をするのが大変で、どうしたらみんなが楽しめるか、結果を残すことができるかと試行錯誤しました。当日もあらゆるアクシデントに備え、対応していました。3 年生になると全ての行事に「最後」が付き、寂しい思いで一杯です。みんなが全力で楽しめるよう、体育委員として先頭に立ち引張つてきました。今回の球技大会も最後になるかも知れないと思ったので私たち体育委員も気合いが入っていました。本番ではたくさんの笑顔が見られてとてもやりがいを感じました。3 年間続けてきた体育委員を今、とても誇りに思います。みんな球技大会おつかれさま！



# かぶとむし

3年生の最後の試合に向けてインタビューをしました。

## 男子バスケットボール部

Mくん

去年あと一步のところまで県大会を逃したので今年は絶対に県大会に出場する。残った3年生のためにも県大会に行こうと頑張ってくれている頼りがいのある後輩たちです。

部長・副部长

RSくん

ROくん

ATくん

3年生で残ってくれた先輩もいるので念願だった県大会も残れるようにチーム一丸となって全力で戦います。

## 杉山先生からコメント

本気でハードな練習をすれば上のステージへ行けるのではないかと思います。話し合いでそれぞれが意見を持つことが大きな課題です。それをクリア出来ればもう少し上に行けるのではないかと期待しています。3年生で最後まで残った選手は頑張っ後輩に見せて欲しいです。

## 女子バスケットボール部

YMちゃん

3年生は4人残っています。ウインター予選は最後の大会なので目標の県大会出場を目指して、チーム一丸となって頑張ります。

## 天津先生からコメント

3年生をとんでも頼りにしています。自分のために悔いの残らないバスケットにして下さい。2年生は先輩とバスケットが出来る最後の機会です。自分たちの成長のためにも全力を尽くしてください。ウインター予選は昨年に続き県大会に出場し、連続出場スタートにしたいです。



【日時・会場】 ※男女共に同じ

7月25日 9時から/1時半から

西宮東高校

7月26日 9時から 尼崎北高校

## 野球部

【日時】

7月18日(土)

14時試合開始

明石トーカロ球場

飾磨工と対戦

部長

UNくん

今まで頑張ってきたのでみんなで力を合わせて1勝でも多く勝てるように頑張るの応援お願いします。

マネージャー NNさん

3年生は私だけだったので1人で悩みを抱えないといけない時期もあり、嫌な事もいっぱいありました。今思うのは3年間続けてこられたのは同期や後輩の助けもあったからです。この大会は、感謝の気持ちを持って最後まで選手をサポートしたいです。

## 豊田先生から

どうしても校歌を大きな声で歌いたいという気持ちで毎日やっています。今年は1年生が12人入ってきて、人数もたくさんになり、今までできなかった色々な練習が出来るようになりました。その結果を3年生の為に出来るよう頑張りたいです。

